

Eingez: 24-3-2017

Fragestunde anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 6.4.2017

Weiterverwendung der Räumlichkeiten Bibliotheken Arcas und Aspermont

Nachdem der Mietvertrag mit der CS über die Räumlichkeiten in der Post 1 abgeschlossen werden konnte und ein Umzug und die Vereinigung der beiden Bibliotheken absehbar ist, stellen sich die folgenden Fragen:

1. Wann ist mit einem Umzug der beiden Bibliotheken zu rechnen?
2. Wer ist Eigentümer der Räumlichkeiten Arcas und Aspermont?
3. Können die beiden Räumlichkeiten umgenutzt werden?
4. Bestehen schon entsprechende Pläne?
5. Wäre es z.B. möglich, den Churer Wochenmarkt über die Wintermonate in reduzierter Form in den Räumlichkeiten am Arcas abzuhalten?

Chur, 24.3.2017

Dr. Jean-Pierre Menge

